地元活動(主なもの抜粋)

7月6日(木) 西日本豪雨災害追悼式に参列

安芸区民文化センターにて追悼式に参列し、その後、松井市長とともに、 ほことり広場・瀬野福祉センター駐車場前記念碑・清山団地・矢野小学 校正門横記念碑・矢野町(昭和入口バス停付近)・梅河団地へ献花に向か いました。二度と同じような被害にあわないよう災害対策を進める決意 をいたしました。



右から4番目

7月28日(金) 瀬野川地区原爆死没者追悼式に参列

中野第二公園追悼碑前の追悼式に参列しました。被爆者が減少する中、原爆の恐ろしさを伝承していく大切さを改めて体感しました。

現在伺っている主な要望

- 瀬野の小宇羅地橋前の市道においてゴムパットが敷いてあり危ないというご要望があり、市役所に問い合わせております。(年度内に対応予定)
- ② 矢野駅南口交差点の道路・白線などの修繕を市役所へお願いしており、併せて動線確認のため交通量を県警に確認しております。(年度内に予算要求、来年度工事予定)
- 3 広島県西部建設事務所と令和5年度事業予定箇所の打合せをしました(全28か所現場確認)
- 4 中野東地区の消えかけている一時停止線の補修を県警にお願いしております。(年度末完了予定)
- 5 瀬野川貫道橋以南の越水対策を西部建設事務所へお願いしております。(設計の予算要求中)
- Ⅰ 中野7丁目における砂防堰堤の水路新設工事の計画を市と県の担当者と打合せました。

他多数

 $\langle 1 \rangle$

*お困りごとがあればいつでも事務所へご連絡ください。これは県の事業ではないかもと思われることなど、どんな 些細な事でも結構です。遠慮なくしっかり上野を使ってください。皆様からご意見をいただき、行政へ届けること が議員の仕事です。ご連絡お待ちしております。

上野かんじが9月本会議で初質問します!

初めて本議会にて一般質問をする機会を頂きました!ぜひ議会へ傍聴にお越しください。予約などは不要です。「上野かんじの傍聴で来た」と議会の受付窓口に言ってくだされば、傍聴できます。お出掛けの合間に議会傍聴はいかがでしょうか?

日時

2023年9月22日(金) 14:00~15:00 (予定)

なお、どうしても外出が難しいという方は、広島県議会のホームページにて、 インターネット中継をライブ・録画の両方で視聴することが可能です。

広島県議会



上野かんじ PROFILE

1982年 広島生まれ、一児の父 なぎさ中・高、明治大学、英エディン バラ大大学院、パイオニア㈱、JICA青年 海外協力隊、復興庁、(介護)生活相談 員を経て、2023年広島県議会議員選挙 に初当選。 净土真宗本願寺派 萬福寺 副住職 英語 (TOEIC 940点) 全国通訳案内士 社会福祉主事任用資格

趣 ドラム 味 温泉めぐり 上の上へはません。広島県はお田りごとなどがあれば、ご遠慮なくご相談ください。 TEL 082-847-4150 広島県議会議員(安芸区)

上野かんじ児族

〒739-0321 広島市安芸区中野三丁目2番16号 TEL 082-847-4150 FAX 082-847-4151 E-mail ueno.kanji.politics@gmail.com URL https://www.uenokanji.com/ Vol.2



2023年8月号

6月議会のご報告

お盆休みも終わり、残暑が厳しい季節となりました。くれぐれも熱中症にはお気をつけください。

今年は、線状降水帯により、九州・山口・島根・秋田と大きな被害がありました。数十年に一度と言われる豪雨ですが、毎年起きているように感じます。来年の梅雨はどうなるか分かりません。今から来年に備えて対策を行っていくことが重要です。現在、中野地区においては、瀬野川河川周辺、矢野地区においては、急傾斜地対策の要望を頂いております。

少しでも地域の要望が実現するよう、行政への架け橋となり、より良い安芸区の実現へと前へ前へと進んでまいります。

初当選以後、臨時議会はありましたが、初めての本会議が終了しました。(6月23日~7月4日まで) また、総務委員会への出席も重ねておりますので、本レポートで議員としての活動をご報告いたします。

6月 補正 予算

183億円余の補正予算が可決。

この度の補正予案は、主に物価高騰などへの対応 (約73億円) とコロナウイルス対策(約91億円) の二本立て。



生活者向け

- 生活困窮者への支援体制 の強化
- プロパン(LP) ガス料金高 騰に対する 支援

事業者向け

- 特別高圧電力料金高騰の 支援
- 医療機関・社会福祉施設への物価高騰支援
- 新型コロナ対策として病床 確保した医療機関への支援

その他

- 鳥インフルエンザ等への 対応の強化
- こども家庭センター所管区域の見直しに伴う支所の設置

条例案(11件)

広島県宅地造成及び特定盛土等規制法施行条例 など

⇒ 熱海市の土石流災害を受けて、国よりも厳しい規制になりました。

人事案件(3件)

広島県副知事の選任の同意について など

その他の議案(2件)

工事請負契約の変更について など

総務委員会の報告

5月

「広島県庁舎敷地有効活用事業について」

県庁前の第1駐車場がなくなるということだが、第2駐車場だけでは現 在非常に混雑している状況。

事業の工事完成まで約1年半かかることから、車で来庁される県民の方 に対して、代替駐車スペースをしっかり確保し、気兼ねなく訪れることがで きる開かれた県庁を目指していただきたい。





広島県庁舎の敷地を有効活用することには賛成ですが、それにより来庁する県民が不便になること は本末転倒!工事終了後は、駐車スペースはしっかり確保されることは当然として、工事中も配慮す るよう要望しました。

広島県庁舎敷地 有効活用事業とは?

広島市中心部の再開発や街づくりが進む中で、広島県庁舎敷 地についても、民間のノウハウを活用し、新たな魅力拠点を創 出する事業。現在の第一駐車場敷地内にカフェやレストランを 含む商業施設ができます。





参照:広島県庁舎敷地有効活用事業に係る事業運営予定者の募集について 広島県 (hiroshima.lg.ip



「パルクールのジュニア・キッズ発掘・育成・強化 プロジェクトについて」 **〈 予算:500**万円

広島で過去2回開催したFISE*の再誘致と、本プロジェクトを通したス ポーツアカデミーの誘致を連動して行ってもらうことを要望する。

コロナ禍のため中止となってしまったFISEだが、「広島=アーバンスポー ツ」という認知度がせっかく醸成されてきている。若者の交流人口の増加 に繋がり、人口の転出超過に悩む広島県にとって、解決策の一つとなりえる。





広島県は全国最多の人口流出県。(7,159人転出と前年比1,889人増え)アーバンスポーツが盛 り上がることで若者の交流人口が増え、転出超過の解決の糸口につながる観点から質問しました。



パルクールとは?

フランス生まれの、走る・跳ぶ・登るなどの「移動動作」で障害物を 越えるスポーツです。フランスオリンピックでは正式種目としては選考 から外れましたが、お披露目式にてパルクールが披露されることが決定。 広島には、全国トップレベルのパルクール指導者が県内におり、全国 大会のジュニア・キッズ部門で優勝する選手も育つなど素地があります。



※FISE (フィセ) は「エクストリーム・スポーツ国際フェスティバル」を意味するフランス語のFestivalInternationalduSportExtremeを略した名称。 1997年にフランス南部モンテペリエにて発祥。国際的にも高い評価を得て、現在、世界最高峰のアーバンスポーツの大会として確立している。 広島県は、2018年に日本で初開催、2019年も2年連続で開催するも新型コロナにより次回開催未定。

6月 (定例会中)

「EVバス導入支援について」(予算:2億1千万円

補助制度として、次世代自動車の中でEVしか選択できない補助メ ニューとなっている。EUでは "e-fuel" といわれる合成燃料を使ったエン ジン車の販売継続が認められるなど、世界情勢も変わってきている。EV だけでなく、バイオ燃料や水素、燃料電池車も含めた県内産業育成の 観点から、選択の幅がある補助メニューの整備を検討していただきたい。



「広島ドラゴンフライズの新B1参入に向けた 県の協力方針について」

新B1リーグ参入の条件である4.000名動員できるアリーナは、現在、 県立総合体育館(グリーンアリーナ)のみであることから、新アリーナ建 設までグリーンアリーナを暫定利用することについて、理解し賛同するが、 現在利用中の他競技団体の意向も踏まえて試合日程の調整をしてもらい たい。また、一番の問題点は、新アリーナ建設がまだ構想段階であるこ とから暫定利用が恒常的にならないよう、県としてもドラゴンフライズとしっ かり情報共有をすること。



新B1とは?

プロバスケットボールリーグ(Bリーグ)が2026-27年シーズンより、昇降格のある「Jリーグ型」から降格が ない「プロ野球型」の新B1リーグとなります。今回、参入しなければ以後昇格できないということで、ドラゴンフ ライズがグリーンアリーナを暫定利用(2026~27年のシーズンから5シーズン)します。

特別委員会での活動について

活動任期が2年の特別委員会は、全部で6つあります。

- ■DX推進・行財政対策特別委員会
- 人口減少対策・こども政策推進特別委員会
- 中山間地域・スポーツ・文化振興特別委員会
- 国際平和・多文化共生・人への投資促進特別委員会
- 産業競争力強化・地球温暖化対策特別委員会
- ★県土強靭化·危機管理強化対策特別委員会

私は、「県土強靭化・危機管理強化対策特別委員会」へ配属となりました。

かんGメール

復興庁での勤務経験を活かした質疑を行って参りたいと思います。

~上野を身近に感じていただくお便り的なコーナー~

朝の街頭挨拶での気づき

朝の街頭挨拶を定期的にさせていただいていますが、毎回同じ場所で同じ時間に立っていると多くの気づきがあります。「ここ の交差点は歩行者が横断するとき危ないな。」、「バイパスが通って、車の数が減ったなぁ。」などなど。今回、要望活動で記載し てあります矢野駅南口の交差点は、そういった気づきから行動に至りました。実際に、街頭挨拶中に地域の方からも危険性につ いて話しかけられました。現場目線で、今日も挨拶活動してまいります!